

# きらきら



午前のみの登校日ですが、一週間がたちました。お子さん達は、2ヶ月間ため込んだ力を存分に発揮しています。少しずつ学校での過ごし方が戻ってきたのではないかと思います。

いよいよ 6 月を迎える、普段の学校生活が始まります。遅いスタートではありますが、もう一度新鮮な気持ちを取り戻して2年生としての再スタートを切りたいと思っています。

※掲載してある写真は、ネット配信のため加工してあります。

## お知らせ

### \*あいさつ運動について\* 6月8日（月）

元気な挨拶をしましょう。7:30までに登校してください。

### \*あじさい交流会について\* 6月25日（木）

見守り隊の方々へのプレゼントで、うちわを使った工作を渡そうと考えております。ご家庭にうちわがありましたら、お子さんに持たせてください。もし、たくさんある場合は2、3つ持たせていただけると助かります。

### \*絵の具セットの注文について\*

図工の学習で絵の具を使います。今週金曜日に、セットの注文封筒を2種類配付しました。必要事項を記入されてお金も入れてお子さんに持たせてください。締切6月12日（金）にします。但し、すでに持っている方は注文する必要はありません。

## ミニトマトを育てるよ！



# 音読劇大成功でした！

水曜日にふきのとうの音読劇をしました。本来ならば、4月の授業参観で発表する予定でしたので、残念に思います。ですが、休校中に練習した成果が実り、無事大成功に終わりました。長い間、ふきのとうの音読練習を聞いてください、ありがとうございました。またお子さん達にも、音読劇の感想を聞いてみて下さい。



竹やぶの二人も気持ちを込めながら工夫して読んでいました。

